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副 議 長  日程第７「各種委員会委員等の諸般報告」を議題といたします。 

最初に、足柄東部清掃組合議会報告を、選出議員の平野由里子君より報告願い

ます。 

１ 番 平  野  報告いたします。ちょっと表題は「平成31年」になっております。３月なの

でね。第１回足柄東部清掃組合議会定例会報告、議長宛てになっております。

松田町議会議長 中野博殿。足柄東部清掃組合議会議員 南雲まさ子、平野由

里子。 

平成31年第１回足柄東部清掃組合議会定例会が平成31年３月22日（金曜日）、

足柄東部清掃組合大井美化センターで開催されましたので、下記のとおり御報

告いたします。 

日程第１、会議録署名議員の指名について。伊藤・岸両議員です。 

日程第２、会期の決定について。平成29年９月29日当日のみです。 

日程第３、組合長の行政報告概要…（私語あり）ごめんなさい。日程第２、

日にち間違えました。31年３月22日です、ごめんなさい。前のフォーマットを

消さなかった、ごめんなさい。 

日程第３、組合長の行政報告概要。大井町町長の交代により、小田眞一氏が

新たに副組合長に就任された。昨年４月から本年２月までのごみの搬入状況に

ついては、総量9,919.6トンで、前年度比較マイナス59.4トン。比率にしてマ

イナス0.6％、うち燃やすごみは8,768.2トンで、前年度比較マイナス44.2トン。

不燃物は802.2トンで、同マイナス20.5トンです。 

廃棄物処理施設の状況については、大井美化センターは本年度第２回目の定

期点検整備を１月31日から２月10日まで焼却を全面的に停止し、清掃と点検、

消耗部品の交換や腐食箇所の補修などを実施。点検結果は、早急な大規模改修

は不要で、現在順調に稼働中。中井美化センターは、破砕機室の補修が昨年12

月末で完了し、費用は約2,000万円かかった。このような事故の再発防止対策

を策定し、徹底していく。なお、施設の清掃、点検、補修についてはできる限

り職員が行い、経費削減を図り、安全で効率的・安定的な施設の維持管理に努

めている。 

日程第４、議案第１号専決処分の承認を求めることについて（足柄東部清掃
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組合職員の給与に関する条例の一部を改正する条例）。人事院勧告に基づき職

員給与を改正するもので、全員承認。 

日程第５、議案第２号専決処分の承認を求めることについて（平成30年度足

柄東部清掃組合一般会計補正予算（第３号））。職員の給与改定に基づき補正し

たもので、全員承認。 

日程第６、議案第３号平成31年度足柄東部清掃組合一般会計予算について。

予算総額は、歳入歳出それぞれ３億4,060万とする。前年度対比では、繰越金

などがふえたことにより260万円の増。比率ではプラス0.8％。全員承認しまし

た。なお、３月末をもって武松所長が退任され、御挨拶がありました。以上で

す。 

引き続き御報告いたします。令和元年第１回足柄東部清掃組合議会臨時会報

告書。令和元年５月17日、松田町議会議長 中野博殿。足柄東部清掃組合議会

議員 南雲まさ子、平野由里子。 

令和元年第１回足柄東部清掃組合議会臨時会が、５月14日（火曜日）、足柄

東部清掃組合大井美化センターで開催されましたので、下記のとおり御報告い

たします。 

日程第１、議員の改選に伴う議席の決定について。中井町議会議員の改選に

伴い、以下の３名が、足柄東部清掃組合議会議員に選出された。中井町議会議

長 戸村裕司。組合議員の議席番号は３番とする。副議長 井上泰弘。同上、

５番とする。総務経済常任委員長 峯尾進、同上６番とする。 

日程第２、会議録署名議員の指名について。井上・峯尾両議員です。 

日程第３、会期の決定について。当日のみ。 

日程第４、副議長の選挙について。中井町議会議員の改選に伴い、空席とな

っていた組合副議長職を選出する。指名推選として各町から選考委員を１人ず

つ出し、別室で選考委員会を行う。議場にて、選考委員長の平野より協議結果

を報告。戸村裕司議員が組合副議長に選出され、承認された。 

なお、４月より新たに所長に着任された権守章氏より御挨拶がありました。

以上です。 

副 議 長  報告が終わりました。これより質疑に入ります。 
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８ 番 小  澤  ２点ばかり、ちょっと教えてください。ごみの総量がね、減少になっている

けれども、これはここずっとそういう傾向が続いているのかどうかということ

と、それからもう１点。破砕機で2,000万のお金がかかりましたよということ

なんですが、これは予算内で処理ができたんでしょうか。この２つをお願いし

ます。（私語あり）2,000万の費用がかかっているので、これは予算内の経費で

処理がされたのか。それとも、どうされたのか。その辺が、もしわかれば教え

てもらいたい。 

１ 番 平  野  総量が減少している傾向は、ここのところ続いていますね…と思います。そ

して、すいませんが、補修の費用なんですが…しました。予算内でいたしまし

た。 

副 議 長  よろしいでしょうか。ほかに質疑ありませんか。 

質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で東部清掃組合議会報告を

終わります。 

次に、足柄上衛生組合議会報告を、選出議員の飯田一君より報告願います。 

６ 番 飯  田  ３月27日に足柄上衛生組合の定例会が行われましたので報告いたします。平

成31年第１回足柄上衛生組合議会定例会報告書。平成31年４月２日、松田町議

会議長 中野博殿。足柄上衛生組合議員 飯田一。 

平成31年３月27日に開催された平成31年第１回…ごめんなさい。「年」が入

っちゃってます。第１回足柄上衛生組合議会定例会に付議された事件を、下記

のとおり御報告いたします。 

１、場所。足柄上衛生組合議場。 

２、会期。平成31年３月27日、当日のみです。 

３、付議案件と審議結果。日程第１、会議録署名議員の指名について。中井

町の庄司議員と開成町の井上両議員が指名されました。 

日程第２、会期の決定について。当日１日のみです。 

日程第３、行政報告。平成30年度は介護認定審査会を139回開催し、１回約

29.3件の審査を行った。今年度はインフルエンザの流行により、休日急患診療

所に１月に94名の受診者があった。足柄上衛生センターの延命整備計画は順調

に推移しており、し尿処理は減少しているため、施設設備は必要最小限にとど
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める。受託事業であるし尿処理（真鶴町・湯河原町の両町の分）は、両町の申

し出により、平成31年度をもって協定を終了します。 

日程第４、議案第１号専決処分の承認について（足柄上衛生組合職員の給与

に関する条例について）、審議結果は可決です。国家公務員に対する人事院勧

告に基づき、職員の給与に関する条例の一部を改正する必要が生じたが、議会

を招集する時間的な余裕がないために専決処分となりました。 

日程第５、議案第２号平成30年度足柄上衛生組合一般会計補正予算（第２

号）について、審議結果、可決です。湯河原・真鶴２町のし尿の搬入実績に伴

い、100万円の受託事業収入。足柄上衛生センター施設の運転方法見直し、設

備修繕先送り等により2,000万円を施設整備基金に積み立て。 

日程第６、議案第３号足柄上地区休日急患診療所の指定管理者の指定につい

て、審議結果は可決です。団体名、一般社団法人足柄上医師会代表者 飛騨康

則に選定。指定期間は平成31年４月１日から平成36年３月31日まで、５年間で

す。 

日程第７、議案第４号平成31年度足柄上衛生組合一般会計予算について、審

議結果、可決。歳入歳出それぞれ１億9,378万3,000円規模で、前年度予算額に

対して2,185万9,000円、10.1％の減です。主な歳入としましては、社会福祉費

負担金、介護認定審査会負担金5,124万4,000円、昨年に比べて506万円の減で

す。保健衛生負担金、休日急患診療所の負担金1,239万7,000円、昨年に比べま

して251万8,000円の増です。清掃施設費負担金（足柄衛生センター負担金）

7,500万円、昨年と同額です。主な歳出につきましては、介護認定審査会費

3,479万2,000円、昨年比37万6,000円の増です。清掃総務費1,602万9,000円、

昨年比1,720万6,000円の減です。これは職員の減によるものです。し尿処理費

6,430万4,000円、昨年比2,001万7,000円減。これは運転方法の見直しによる…

処理施設のですね、運転方法の見直しによるものです。以上です。 

副 議 長  報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 
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質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で足柄上衛生組合議会報告

を終わります。 

次に、県町村議会議長会委員長・副委員長・事務局長研修会報告を、総務文

教常任委員会副委員長の平野由里子君より報告願います。 

１ 番 平  野  神奈川県町村議会議長会による委員長・副委員長・事務局長研修会について、

報告いたします。令和元年５月29日、松田町議会議長 中野博殿。総務文教常

任委員会副委員長及び議会広報広聴常任委員会委員長 平野由里子。 

令和元年５月24日（金曜日）、表記の研修会が神奈川県自治会館で開催され

ましたので、下記のとおり御報告いたします。 

出席者、議会運営委員会委員長 井上栄一、総務文教常任委員会副委員長及

び議会広報広聴常任委員会委員長 平野由里子、議会広報広聴常任委員会副委

員長 飯田一、産業厚生常任委員会委員長 大舘秀孝、産業厚生常任委員会副

委員長 南雲まさ子。研修タイトル「人口減少社会において町村議会が果たす

べき役割とは」。講師 駒澤大学法学部政治学科教授 大山礼子氏。 

研修内容。近年地方議会は、議会不信となり…ごめんなさい。議会不信とな

り手不足の悪循環に陥っているが、疲弊縮小する地域社会において、かえって

地方議会の重要性は増している。地域に根差した政策立案や、多様な民意を反

映した合意形成を図るために、地方議会には活発な議論が求められるが、その

役割を担っていけるのか危ぶまれる。地方議会が真の住民代表機関になるため

には、①地方議会は本当に住民を代表しているか。低投票率、無投票当選、性

別・年齢・職業などの偏りに対する取り組みが必要だ。 

②地方議会は住民の意見を審議に反映しているか。公聴会や参考人制度の活

用、請願・陳情も含めた住民からの課題発掘、行政監視における住民との協働

など工夫をすべき。 

③地方議会は住民と情報を共有しているか。情報は「提供」ではなく「共

有」しなければならない。議会が町なかに出て行ったり、ホームページで町民

からの意見を受け付けたり、工夫の余地あり。議員力向上に努めることはもち

ろん、より高度な政策決定に取り組むために、近隣議会同士の連携・協力など

も積極的に行うべきである。以上です。 
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副 議 長  報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で県町村議会議長会委員

長・副委員長・事務局長研修会報告を終わります。 

副 議 長  日程第８「委員会の閉会中の継続審査申出書」を議題といたします。 

申出書は、総務文教常任委員会委員長、産業厚生常任委員会委員長、議会広

報広聴常任委員会委員長、議会運営委員会委員長より、所管事務について、会

議規則第74条の規定により、お手元に配付のとおり提出されています。 

最初に、総務文教常任委員会委員長からの申出書についてお諮りいたします。

委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございま

せんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、産業厚生常任委員会委員長からの申出書についてお諮りいたします。

委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございま

せんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、議会広報広聴常任委員会委員長からの申出書についてお諮りいたしま

す。委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

次に、議会運営委員会委員長からの申出書についてお諮りいたします。委員
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長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございません

か。 

（「異議なし」の声多数 ） 

異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定しました。 

副 議 長  以上で本定例会に付議されました案件の全ての審議が終了しました。これを

もって、本定例会は閉会といたします。慎重なる御審議、ありがとうございま

した。３日間にわたり、御苦労さまでした。 

お知らせいたします。４時より、議員だけの全員協議会を開きますので、大

会議室に御参集くださいますようお願い申し上げます。本日はどうも御苦労さ

までした。                        （15時46分） 
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